

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

FAEPFD : Blanche Ferla Kembot s'en va, Zita Oligui Nguema arrive

A.N
Libreville/Gabon

LES membres du nouveau bureau exécutif de la Fédération des associations des épouses des personnels des forces de défense (FAEPFD), qui regroupe 12 corps de la Défense nationale, ont pris officiellement leur fonction le week-end dernier. C'était à la faveur d'une assemblée générale consacrée au renouvellement dudit bureau dont la durée est d'un an (1 an).

Cette cérémonie a eu pour cadre le siège de cette fédération situé au camp Baraka. En présence du général d'armée Élisabeth Nyngomanda, représentante du ministre de la Défense nationale, ainsi que plusieurs épouses de militaires. Comme à chaque renouvellement du bureau, les membres de l'équipe sortante, à savoir Marie-Noéline Anguilet et Estelle Iléma Iléma, ont dressé les bilans moral et financier de leur mandature.

La présidente sortante, Blanche Ferla Kembot, dans son historique, a rappelé que la Fédération a vu le jour le 30 août 2011, sous l'impulsion de la première dame Sylvia Bongo Ondimba, avec pour objectif de promouvoir l'entraide, la solidarité, la convivialité et l'amitié. Pour sa part, la présidente entrante, Zita Oligui Nguema, tout en félicitant l'équipe sortante pour son implication dans la défense et la promotion des intérêts de leur fédération, l'a exhorté à apporter son expertise pour insuffler l'énergie nécessaire, afin de poursuivre la construction de cette œuvre commune.

Mme Oligui Nguema a tiré un coup de chapeau au président de la République, chef de l'État, chef suprême des Forces de défense et de sécurité (FDS) pour la mise en œuvre de sa politique sociale de promotion de la femme gabonaise.

Pour un meilleur éclairage, la secrétaire générale de la fédération, Mme Tépuarata Oyi-



Les épouses des personnels des Forces de défense à l'issue du renouvellement du bureau de leur fédération.

ni, a indiqué que leur combat tournera autour de trois grands axes. À savoir, la formation, la sensibilisation et la célébration des événements.

la femme gabonaise. Pour un meilleur éclairage, la secrétaire générale de la fédération, Mme Tépuarata Oyi-

ni, a indiqué que leur combat tournera autour de trois grands axes. À savoir, la formation, la sensibilisation et la célébration des événements.

Décoration : Ernst & Young honore 21 de ses employés



Des employés d'Ernst & Young, récompensés pour leur fidélité, autour des officiels.

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

UNE vingtaine d'employés du Groupe Ernst & Young (EY) ont été honorés le 1er avril 2022 à Libreville. C'était au cours d'une cérémonie de décoration, rehaussée par la présence de Mme Madeleine Berre, ministre de l'Emploi, de la Fonction publique et du Travail.

Les récipiendaires ont reçu des médailles de bronze, d'argent et d'or en récompense aux 10, 20 et 30 ans d'éminents services rendus à cette entreprise. Une distinction qui, selon Erik Watre-

mez, directeur général d'Ernst & Young, vient encourager le personnel de ce Groupe pour le travail accompli, mais surtout pour sa fidélité. Ainsi, le responsable de EY, félicitant ses collaborateurs, les a exhortés à cultiver les valeurs de solidarité et d'humilité. Lesquelles vont contribuer à rendre dynamique l'entreprise qu'il dirige.

"Je vous invite à prôner l'humilité et à transmettre ce que les aînés nous ont appris. Afin que notre équipe soit plus forte, mais surtout d'avoir ce sentiment de fierté d'appartenir à Ernst & Young", a souligné M. Watremez. Des encouragements soutenus

par Mme Madeleine Berre qui, à son tour, a félicité non seulement les récipiendaires mais surtout les responsables du groupe EY qui ont su maintenir les emplois malgré la crise sanitaire liée à la pandémie de coronavirus que le monde vient de traverser pendant deux années.

Les récipiendaires, quant à eux, ont dit éprouver un sentiment de satisfaction d'être ainsi honorés. "Cette distinction est une marque de reconnaissance de notre employeur. Nous ne pouvons que nous en réjouir", s'est félicitée une des récipiendaires, Claudine Mimba-Zollo.

Le clin d'œil de Lybek

